

Journal Ouest-France du **07/04/2005**Edition : **Maine-et-Loire** - Rubriques : **Départementale** imprimer

La CFDT s'est rendue, hier, à la direction de l'enseignement catholique

Combrée : l'inquiétude du personnel

Hier matin, à l'initiative de la CFDT de l'établissement, une dizaine de grévistes, parmi le personnel de l'institution de Combrée, s'est rendue à Angers, à la DDEC, la direction diocésaine de l'enseignement catholique.

Conduite par Philippe Nourry, représentant syndical, une délégation du personnel de l'Institution libre de Combrée a été reçue par le directeur diocésain, Pierre Macé. La CFDT a rappelé son opposition à la fermeture de l'établissement (décidée dernièrement en raison, en particulier, de difficultés financières pour remettre les bâtiments en conformité).



Le personnel gréviste de l'institution libre de Combrée devant la direction diocésaine de l'enseignement catholique.

La CFDT se demande si cette fermeture n'a pas été calculée. Notamment pour faire supporter à un seul établissement, « **apparemment en difficulté** », plutôt qu'à plusieurs dans le département, les 40 suppressions d'emplois prévues dans les écoles catholiques de Maine-et-Loire, à la rentrée de septembre.

Le syndicat souhaite que la DDEC attende maintenant, avant tout choix définitif, les décisions de l'administrateur judiciaire, puisque le bilan de Combrée a été déposé au tribunal de commerce. Et notamment la candidature d'une association de parents, l'Apesco. La CFDT estime, enfin, que, en plus des professeurs, le personnel non-enseignant (surveillants, etc.) offre à Combrée « **une qualité éducative** » à préserver.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

 imprimer